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第24期 第4回 北広島市農業委員会総会議事録 

 

令和2年9月30日（水）13時30分、第4回北広島市農業委員会総会を北広島市役所5階議場に招

集する。 

 

１  議事日程 

日程第1  議事録署名委員の指名 

日程第2  会期の決定 

日程第3  報告第1号  農地転用事業完了による専決処分について 

日程第4  議案第1号  現況証明願について 

日程第5  議案第2号  農地法第5条の規定による許可申請について 

日程第6   議題第3号  現地調査委員の指名について 

日程第7  その他 諸報告 

 

２ 応招委員  1番 茶木  義行 委員   2番 宮北  輝 委員   3番 佐藤 芳之介 委員 

4番 佐々木 珠惠 委員  5番 安宅  一夫 委員  6番 塚本 能信 委員   

7番 三戸  修 委員 

     

３ 農地利用最適化推進委員出席者  坂本 勝則 委員 田村 智幸 委員  

森越 信幸 委員 山田 智美 委員 

 

４ 欠席委員    阿部 智博 委員 

 

５ 事務局出席者  事務局長 砂金 和英  事務局次長 遠藤 智   主査  武山 伍織 

５ 事務局出席者  主査   中尾 謙介  主任   安井 勝徳   主事  門間 亮太 

４ 事務局出席者   

 

（開会宣言  13時30分） 
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

議 長 

 

佐々木委員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

議 長 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

議 長 

 

佐々木委員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

 

 

＜日程第1：「議事録署名委員の指名」＞ 

日程第1、「議事録署名委員の指名」を行います。本日の署名委員として総会規則第14条

の規定により1番 茶木委員、2番 宮北委員、以上2名を指名いたします。 

 

＜日程第2：「会期の決定」＞ 

日程第2、「会期の決定について」お諮りいたします。本会議の会期は、令和2年9月30

日、本日1日と決したいと思います。ご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の声） 

ご異議なしと認めます。会期は本日1日と決しました｡ 

 

＜日程第3：報告第1号「農地転用事業完了による専決処分について」＞ 

 報告第1号「農地転用事業完了による専決処分について」を議題といたします。事務局か

ら、報告案件の朗読をお願いいたします。 

（報告案件朗読） 

報告案件の朗読が終わりました。この案件につきましては、現地調査委員会による現地調

査が実施されていますので、佐々木委員長より調査結果の報告をお願い致します。 

令和2年9月16日、転用事業完了による現地調査を、安宅委員、塚本委員、私の3名で

実施いたしましたので、結果についてご報告いたします。 

番号1、○○○○○○○○○○から転用完了報告のあった土地ですが、砂利採取及び農地

改良を目的とし、農地法第5条許可を受けた転用事業について、完了報告を受け調査したも

のです。 

現地の状況は、事業計画のとおり完了していることを確認しましたので、報告のとおり、

転用事業完了と認めました。 

以上、現地調査結果報告といたします。 

ご苦労様でした。これより質疑を行います。何かございませんか。 

（「質疑なし。」の声） 

質疑なしと認めます。報告第1号は、報告のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の声） 

ご異議なしと認めます。報告第1号は、報告のとおり承認することに決しました。 

 

＜日程第4：議案第1号「現況証明願について」＞ 

議案第1号「現況証明願について」を議題といたします。事務局から、議案の朗読をお願

いいたします。 

（議案朗読） 

議案の朗読が終わりました。この案件につきましては、現地調査委員会による現地調査が

実施されていますので、佐々木委員長より調査結果の報告をお願い致します。 

 令和2年9月16日、現況証明願による現地調査を安宅委員、塚本委員、私の3名で実施

しましたので、結果についてご報告いたします。 

 番号1、○○○○○願出地ですが、所有者は○○○○○で、場所は○○地区、○○○○○

○○付近に位置する土地でございます。 

現地の状況は、十年以上にわたり耕作されておらず、雑草、雑木が繁茂し、農地への復元

が困難と認められますので、「非農地」と認定いたしました。 

以上、現地調査結果報告といたします。 

ご苦労様でした。それでは質疑を行います。何かございませんか。私から一つよろしいで

すか。申請地に隣接している○○○は耕作している方は居ますか。 

只今の質問にお答えいたします。○○○は、一部を○○○○が賃貸で耕作している状況で

す。今回の○○○は○○○から分筆した土地で、○○○は山林化しており、畑と山林部分で

分けたいという願出でございます。以上です。 
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

事 務 局 長 

 

 

 

 

 

わかりました。他に何かございませんか。 

（「質疑なし。」の声） 

質疑なしと認めます。議案第1号は提案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の声） 

ご異議なしと認めます。議案第1号は、提案のとおり決定いたしました。 

 

＜日程第5：議案第2号「農地法第5条の規定による許可申請について」＞ 

議案第2号「農地法第5条の規定による許可申請について」を議題といたします。事務局

から、議案の朗読をお願いいたします。 

（議案朗読） 

議案の朗読が終わりました。これより質疑を行います。質疑ございませんか。佐藤委員ど

うぞ。 

この申請地に隣接する○○○はどのように使われているか教えてください。土地利用計画

図を見ると、資材置場や通路など1,464㎡ありますが、○○○の土地全てを使用するのか、

一部分を使用するのか、または分筆される予定があるのか教えてください。理由は、隣接す

る○○○と○○○が畑となっていて、車やトラクターの行き来などに影響が出ないのか知り

たいためです。以上です。 

只今の質問にお答えいたします。○○○は地目が山林となっておりますので、農地ではご

ざいません。ただし、今回の転用につきまして農地及び山林を一体として重機や資材を置く

という計画になっております。今後につきましては、○○○を分筆し、その後売買の予定に

なっております。所有者は同じく○○○となっております。トラクター等の通行には支障が

出ない計画となっております。以上です。 

わかりました。 

他に何かございませんか。宮北委員どうぞ。 

7ページの図面の青く囲まれている物は何か教えてください。 

只今の質問にお答えいたします。質問箇所につきましては、調整池となっています。以上

です。 

わかりました。 

他に何かございませんか。 

（「質疑なし。」の声） 

質疑なしと認めます。議案第2号は、許可することにご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の声） 

ご異議なしと認めます。議案第2号は、許可相当と意見を付し、北海道農業会議へ意見を

聴取した後、石狩振興局長へ送付することに決定いたしました。 

 

＜日程第6：議案第3号「現地調査委員の指名について」＞ 

議案第2号「現地調査委員の指名について」を議題といたします。現地調査委員の指名に

つきましては、現況証明事務処理規程第 5 条の規定により、私から指名いたします。7 番    

三戸委員、1 番 茶木委員、2 番 宮北委員、調査補充委員として、3 番 佐藤委員を指名

いたします。 

 

＜日程第7：「その他、諸報告について」＞ 

 諸報告を行います。事務局から発言を求められておりますので、これを許します。 

それでは、諸報告を行います。次回の第5回農業委員会総会でございますが、10月27日

の火曜日、午後1時30分から本議場で予定をしております。次に、会長と事務局の動静報

告でございます。資料をご覧ください。8月7日に石狩地方農業委員会連合会臨時総会が開

催されました。12日には、市町村農業委員会事務局長研修会が開催されまして、8月24日

北海道農業会議臨時総会・第5 回理事会がございました。25日は第3 回農業委員会総会が

開催されまして、9月は本日第4回農業委員会総会、10月は27日に第5回農業委員会総会
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事 務 局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

の予定をしております。議会の動きですが、第3回定例会が9月8日から10月1日となっ

ております。動静については以上です。次に次回現地調査委員会についてですが、10 月 15

日木曜日午前9時から予定しております。指名のありました委員の方々よろしくお願いいた

します。次に令和2年7月豪雨災害義援金及び地区別農業委員・農地利用最適化推進委員等

研修会について報告させていただきたいと思います。 

令和2年7月豪雨災害義援金募集についてです。全国農業会議所から、7月に全国各地で

被害をもたらした豪雨災害に農業委員会団体で義援金募集の通知がございました。こちらに

つきましては、過去に農業委員会としまして委員の皆様1人1,000円ずつ、合計12,000円

を委員協議会から支出しているという経緯がございますが、通知をご覧のとおり、個人での

送金を基本といたしますと書かれております。また、年間2,000円以上の寄付をした場合に

は確定申告の際に寄付金控除として使用できるという通知も出ておりまして、どう対応して

いくのか皆様にお伺いしたいと思います。 

前例に沿って、協議会から1人1,000円ずつ出しても良いのではないでしょうか。 

それでは、こちらにつきましては委員協議会から1人1,000円ずつ、合計12,000円を送

金させていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

続きまして、例年11月から12月の間に北海道農業会議が主催しております、地区別農業

委員・農地最適化推進委員等研修会につきましてでございます。今年度につきましては、日

程等も決まっておりましたが、新型コロナウイルス等により中止という連絡がございまし

た。また、研修会で使用する予定だった資料は各農業委員会へ送付するとのことでしたので、

届きましたら皆様へ送付いたしますので、よろしくお願いいたします。以上です。 

皆さまから何かございませんか。なければ、以上をもちまして第4回北広島市農業委員会

総会を閉会といたします。ご苦労様でした。 
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（閉会宣言 14時 00分） 
 
 
 以上、総会議事を記録し、正確を期するためここに署名する。 

 
 
令和  年  月  日   

 
 
 

    
議 長 

  
署 名               

 
議事録署名委員 

 
   番 

 
署 名 

 
議事録署名委員  

 
   番 

 
署 名 

 
 


